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6月 15日袁 定安县委书记
孙颖主持召开书记办公会议袁
专题听取了中国宝安地产集团
关于南渡江项目开发规划的汇
报袁 并针对该公司项目开发规
划存在的问题进行了分析研究遥

县委副书记尧 县长符立东袁
县委副书记张忠惠袁 县委常委尧
政法委书记王昌国袁 县委常委尧
宣传部长孙泽文袁 县委办尧 政
府办尧 建设局尧 国土局等相关
负责人出席会议遥

就定安滨江新城项目规划
设计袁 中国宝安地产集团相关
项目负责人就项目定位尧 区位
优势尧 规划结构尧 与老城区的

衔接尧 项目背景和发展条件以
及产业战略发展等问题进行了
汇报遥

在听取汇报后袁 孙颖指出袁
定安南渡江项目开发规划设计
用世界化尧 现代化话的设计理
念值得肯定袁 十分赞成南渡江
项目规划水城的概念设计遥 同
时强调袁 南渡江项目的开发一
定要做好新城的定位袁 充分发
挥定安海口后花园的区位优势袁
着力解决定安滨江新城项目购
物街尧 美食街尧 医院尧 学校尧
车站尧 公园尧 路网等公共服务
设施建设袁 要积极与海南国际
旅游岛建设袁 定安养生天堂尧

美食天堂等定安丰富的旅游资
源和生态环境结合起来袁 稳步
推进袁 围绕定安县城规划做好

项目开发建设遥
会上袁 县委副书记尧 县长

符立东指出袁 定安位于海口南

郊袁 距离海口只有 30 多
公里袁 是海口的卫星城袁
这些条件是定安滨江新城
项目开发规划考虑的重要
因素袁 项目概念规划尧 思
路和产业定位十分重要袁
要突出定安南渡江项目开
发对滨江新城的概念定
位袁 做好新城所有公共服
务设施建设袁 在满足县城
规划路网的前提下袁 适度
开发商业地产袁 做好规
划袁 将定安整个滨江城市

彰显出来遥
与会人员还就南渡江项目开发

规划提出了建设性的建议和意见遥

孙颖主持召开书记办公会议提出院

做好南渡江项目开发定位 着力抓好新城公共服务设施建设
姻 罗利明
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一分一厘莫言轻袁 一桌一凳总
关情遥 19 日上午袁 人民大学海南
校友会一行 50人袁 在定安县委副
书记尧 县长符立东的陪同下袁 满载
着殷切的期望和无限的关爱来到定
安县岭口镇封浩小学袁 向该校 100多
名孩子们捐赠书籍尧 书包尧 文具盒等
助学物资遥

身着校友会红色会服的定安县
委副书记尧 县长符立东在捐赠仪式
上说院 野我今天是以校友的身份来
参加捐赠仪式的袁 这样的活动很有
意义袁 希望通过社会捐助袁 能够为定
安更多的孩子创造良好的学习环境袁
改善他们的学习条件遥冶
助学物资包括书包尧 笔尧 文具盒

以及篮球尧 书本等袁 看到崭新的文具尧
篮球尧 书籍袁 孩子们抑制不住心中的
兴奋袁 欢乐地围着大家奔跑跳跃遥

人民大学海南校友会长武光前
说院 野这次活动的目的主要是助学
公益尧 休闲度假尧 锻炼尧 联谊尧 慈
善以及教育袁 这些助学物资都是校
友会捐款购买袁 不仅给每个孩子准
备了一套齐全的文具袁 还给他们带来
了篮球尧 各类书籍等袁 改善学习环境袁
丰富课余生活袁 教育孩子们努力学习袁
考上大学遥冶

在派发助学物资时袁 武光前不
停地叮嘱封浩小学的孩子们要好好
学习遥 当领到新书包尧 新文具时袁
孩子们脸上抑制不住开心的笑容袁
三年级的曾丽妹迫不及待地把自己
旧书包内的作业薄 野转移冶 到新书
包内袁 曾丽妹指着已经多处 野脱
皮冶袁 露出里面白色底布的旧书包
说袁 她的书包从一年级背到现在袁

家里困难一直没有买新书包袁 这次叔叔阿姨们送
来了好看的新书包袁 很感谢他们袁 自己一定会好
好学习袁 考上人民大学遥

有不少校友此行都带上了自己的孩子袁 一位家长
告诉记者袁 他们在给封浩小学的孩子们带来帮助的同
时袁 也希望教育更多在城市里生活的孩子袁 要勤俭节
约袁 珍惜学习的机会遥

野真的很感谢他们为学校做的这一切袁 在大
家的关怀和爱护下袁 孩子们一定会心怀感恩袁 更
加努力的学习袁 成为国家栋梁浴冶 封浩小学校长莫仕
强的兴奋之情溢于言表遥 渊吴采净冤
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县道路交通安全督查工作
汇报反馈会在新行政办公
大楼北附楼定城厅召开袁
省安监局副局长陈纪生等
省安全生产委员会道路安
全督查组成员一行出席会
议袁 听取我县道路交通安全
督查工作汇报袁 并就工作汇
报情况提出反馈意见和建议遥

会议由省道路运输局
副局长吕朝辉主持袁 县委
常委尧 政法委书记王昌国袁
副县长符永中袁 县长助理尧
公安局局长林刚以及县安
委会机关单位成员尧 各镇
负责人尧 国营农场负责人
等 50多人参加会议遥

符永中在道路交通安
全工作汇报中指出袁 今年
以来袁 我县高度重视道路
交通安全工作袁 坚持 野安
全第一袁 预防为主袁 综合
治理冶 的方针袁 深入开展
道路交通安全整治袁 全力
以赴做到 野降事故尧 保平
安尧 保畅通冶袁 实现我县道
路交通安全各项工作的有
序开展袁 全县道路交通安

全趋于平稳遥
会议还提出了当前我

县道路交通安全工作存在
的问题院 一是道路交通安
全有待提高曰 二是农村道
路交通安全管理薄弱曰 三
是监管主体责任有待于进
一步落实遥 针对以上问题袁
符永中强调袁 应进一步明
确任务尧 落实责任袁 从以
下四个方面切实把下一阶
段安全生产工作抓好抓实院
一是继续抓好道路交通安
全联席会议制度曰 二是严
格执法袁 深入开展道路交
通安全隐患排查治理曰 三
是进一步完善道路交通规
划和交通影响评估机制曰
四是大力抓好道路交通安
全宣传教育工作遥

督查组对我县在道路
交通安全工作所取得的成
果以及区别于其他市县的
创新点给予了充分肯定袁
同时希望我县在农村道路
交通安全管理方面和监管
主体责任落实方面袁 加大
工作力度袁 深入开展道路交
通安全隐患排查工作袁 扎实

做好定安道路交通安全工作遥
据了解袁 今年以来袁我

县有关部门深入开展各类
道路交通安全专项整治活
动遥交警部门共查处交通违
法行为 2万余起袁其中超速
1万余起尧 超员 461起尧酒
后驾驶 43起尧无证驾驶 77
起袁 查扣违法车辆 401辆袁
行政拘留 24人曰 农用机交
通违法行为整治方面袁农机
管理部门共出动执法人员
683 人次袁 检查机车 3785
台次尧 纠正违章机车 3146
台次尧其中从重处罚人货混
载 289 台次 尧 改装拼装
1783台次袁 超速超载 1986

台次袁 从严处理无证驾驶
21人曰 占道摆摊经营专项
整治方面袁城管部门共清理
占道经营 180处袁店外摆摊
设点 320个袁拆除违建 400
余平方米袁清理 150处不规
范的户外广告牌袁更换井盖
20块袁 增设路灯 24杆曰道
路交通基础设施建设方面袁
县委尧县政府共投入 455万
元袁增设 3处交通电子信号
灯和 10 处电子监控设备袁
对 56 条通畅工程道路尧40
个路口袁分别建设了缓冲带和
增设标志曰公路管理部门共整
改危桥 4座袁 新建涵洞 8个袁
设置交通安全警示牌 407个遥

全力整治道路交通安全 做到“降事故 保平安 保畅通”
定安县道路交通安全督查工作汇报反馈会日前召开

姻 程守满

捐赠仪式现场遥 吴采净 摄

道路交通安全工作汇报反馈会遥 程守满 摄

6月 21日袁 省政协副
主席尧科技厅厅长王路一行
在县委常委尧宣传部长孙泽
文袁 县政府副县长符永中袁
县政协副主席李国钦的陪
同下袁深入到定安椰国热带
水果食品加工有限公司尧环
城南路重点项目尧东方光通
集团塑料光纤项目点考察
调研遥 他指出袁要坚持以科
学发展观为统领袁充分发挥
定安独特资源优势袁在国际
旅游岛建设的大好机遇下袁
积极培育特色高科技产业袁
加快对高科技产业项目建
设进度袁不断推动特色高科
技产业发展遥

王路一行首先来到建
设中的海南椰国农产品加

工园区袁详细向企业负责人
询问该公司产品销售尧研
发尧效益情况袁并实地考察
调研了该公司建设中的农
产品加工园区生产布局情
况袁在得知该公司扩大产业
规模袁采用自主研发农产品
加工技术袁发展自主品牌的
农业产业化发展思路并带
动农民增收的做法时十分
高兴袁他指出袁政府要加大
对农业科技加工企业发展
的扶持力度袁解决他们扩大
企业规模的资金难问题袁积
极扶持袁在保证项目建设的
质量和安全前提下袁加快农
产品加工园区建设进度遥

随后袁王路一行来到环
城南路塔岭工业园区袁听取

了定安县城市规划尧重点项
目建设情况的汇报袁王路指
出袁 由于受岛内原材料尧市
场等因素制约袁定安发展工
业要充分利用自己的区位
优势和国际旅游岛开放政
策的大好环境袁引进一批投
资额度大尧有较大发展前景
的特色高新技术企业袁积极
培育对地方经济社会发展
及财政税收有重大贡献的
高科技重点项目遥 他还建
议袁海南拥有三分之二以上
的世界香料植物袁定安能否
利用海南独特的香料资源袁
通过研发袁把香料产业打造
出来袁 把海南打造为香岛袁
形成海南特色的高新技术
产业遥

王路一行还来到东方
光通集团塑料光纤项目点
考察袁仔细询问该项目目前
进展情况袁 对定安县委尧县
政府完善工业园配套设施
建设袁 重点发展新能源尧新
材料尧新房屋的野三新冶产业
园袁引进中国建材尧大族激
光尧东方光通等多家高科技
企业的做法表示肯定袁他指
出袁定安要积极扶持高科技
企业袁引进国际尧国内的先
进人才和项目袁特别是加强
与国内外的合作袁建立好创
新平台袁 申请科技研发中
心袁争取让更多高科技研发
基地落户海南袁推动特色高
科技产业发展遥

渊罗利明冤

省政协副主席尧科技厅厅长王路在定安考察时指出院

加快项目建设进度 积极推动特色高科技产业发展


